

Rafael Nadal fährt Kia EV9

Deutschland muss noch ein wenig warten, Tennisstar und Kia-Markenbotschafter Rafael Nadal durfte in Barcelona aber schon einmal seinen EV9 in Empfang nehmen. Der 22-fache Grand-Slam-Gewinner hat sich bei dem neuen Kia-Flaggschiff für die Ausstattung GT-line und die Karosseriefarbe Ocean Blue Matt entschieden. Das Fahrzeug hat eine Normreichweite von über 500 Kilometern. Nadal fährt bereits einen EV6. (aum)

Bilder zum Artikel



Rafael Nadfal und sein Kia EV9 GT-line.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Kia



Rafael Nadfal und sein Kia EV9 GT-line.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Kia
